
Zu diesem Zeitpunkt waren 6 Bürgerinnen und 2 Bürger anwesend. 
 
Von der Möglichkeit Anfragen, die nicht im Zusammenhang mit der heutigen Tagesordnung 
stehen, wird kein Gebrauch gemacht. 
 


